

Publié le 12 juillet 2024

Colombey-les-Deux-Eglises, 60 ans plus tard...

Le 6 juillet, le Tour de France s'est arrêté à Colombey-les-Deux-Eglises (Haute-Marne), fief du général de Gaulle, ancien président de la République. L'occasion de raviver le souvenir d'une étape particulière du tour, celle du 16 juillet 1960. L'ancienne demeure du président s'est transformée depuis en mémorial, géré par une Sem.



La 8 étape du tour de France s'est arrêtée cette année à Colombey-les-Deux-Eglises, le 6 juillet précisément. **L'occasion de se souvenir de cette fameuse étape de 1960, 20e et avant-dernière de la Grande Boucle entre Besançon et Troyes.** Au cours de l'étape, le peloton passe par Colombey-les-Deux-Églises où se trouve la résidence du général de Gaulle. Le général est d'ailleurs en vacances à ce moment-là et décide d'aller se mêler à la foule pour saluer les coureurs, en grand amateur qu'il était du Tour de France.

L'info arrive aux oreilles de **Jacques Goddet, directeur du Tour de France.** Il demande aux coureurs s'ils sont d'accord pour mettre pied à terre pour saluer le général. Une scène inédite se produit alors : les coureurs participent d'une certaine manière à un bain de foule en allant saluer

l'illustre personnage qu'est le général de Gaulle. Soixante plus tard, le Tour de France est repassé au même endroit. [Une Sem gère aujourd'hui le mémorial Charles de Gaulle.](#)